

Desde hoy habrá más presencia policial en escuelas y liceos loínos

A contar de hoy y de forma permanente, se iniciarán controles a patentes de alcoholes y shopperías que se ubiquen en las inmediaciones de establecimientos educativos de Calama, y con el objetivo de resguardar que escolares no consuman ni tampoco se involucren en situaciones de riesgo o seguridad fuera de escuelas, colegios y liceos.

Ayer y tras efectuarse una nueva sesión del Comité Po-

licial, se informó de la disposición de las autoridades para prevenir hechos extraescolares y que tengan impactos negativos en las comunidades educativas, "y por lo que vamos a iniciar una serie de fiscalizaciones y reforzamiento de presencia policial en las inmediaciones de centros educativos. Le guste a quien le guste", dijo el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros.

REUNIÓN

Terminado el Comité Policial, el delegado presidencial tuvo una reunión con los encargados de convivencia escolar de tres establecimientos. "y la oportunidad de plantear la principal temática relacionada a la seguridad en los entornos educativos, y que para nosotros nos preocupa que nuestras escolares no estén expuestas a situaciones de vulnerabilidad. Triangular información y de



SE BUSCA ENTREGAR MAYOR SEGURIDAD Y PREVENIR EN PLANTELES CON ENTORNOS COMPLEJOS.

alguna manera tener cursos de acción", comentó Marcia Campillay, profesional encargada de convivencia escolar del colegio Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina. Ya en la pasada semana, y en

la Mesa de Seguridad Escolar, "se trabajó en este sentido, pero vamos a continuar reforzando rondas preventivas, fiscalizaciones y que incluirán a otros giros como barberías, y que serán parte

de las coordinaciones con las policías", agregó Ballesteros.

Desde Carabineros comentaron que "en coordinación y requerimientos se hará extensiva esta labor preventiva, y en aquellos establecimientos con más denuncias y también casos que han derivado en respuesta policial. Además se mantendrán colaboraciones con las unidades educativas, a través de nuestro Modelo de Integración Comunitaria, para efectuar charlas, visitas y asesorías y que fortalezcan la prevención dentro y fuera de escuelas, liceos y colegios".